10 Piéces

390 m?
Réf. L0020CF
18 750 €

Lege-Cap-Ferret

Maison a louer (33950)
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Découvrez ['élégance et le confort incomparable du Domaine du
Canon, perché au sommet du village avec des vues époustouflantes
sur le bassin et I'le aux oiseaux.Entouré d'une végétation luxuriante, ce
domaine se compose de deux maisons individuelles, offrant une retraite
exclusive a |'abri des regards.Profitez des services d'une gouvernante
résidente pour un séjour sans tracas, vous permettant de savourer
chaque instant.Détendez-vous dans plus de 1000m2 de jardin
paysager prive, idéal pour des moments de calme absolu.Que ce soit

au bord de la piscine, dans le jacuzzi, ou en dégustant un ...

Immerse yourself in the epitome of elegance and comfort at Domaine du Canon,
perched atop the vilage and offering breathtaking panoramas of the bay and Bird
Island.Set amidst lush vegetation, this estate comprises two individual houses, a
true hidden gem providing an exclusive retreat away from prying eyes.Benefit from
the services of a live-in housekeeper who ensures a hassle-free stay, allowing you
to fully enjoy every moment.Unwind in your private oasis, boasting over 1000m2 of
landscaped garden. Whether lounging by the pool, relaxing in the jacuzzi, or hosting

cocktails with stunning ...
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BRACHET IMMO
52 rue huguerie - 33000 BORDEAUX
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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